

・子どもたち3人も参加することができよかったです。おじちゃんは空でみんなのことを見守ってくれていると思います。

・あやみは、「すぐおわっちやつた。もっと長いほうが良かったのに……」と残念そうでした。

・ゆつたんは、キッチンと理解出来ていないらしく、「おじちゃん、びょういんいつたの」と言つていました。

・帰宅後、実家でおじちゃんの話をしました。ゆうちゃんもお世話になつたので参加できよかったです。私も少しずつですが別れを受け入れられるよう気がします。

『鳩組』

・私は号泣だつたのですが、終伍にはおじちゃんが亡くなつた事が理解出来ていな様でした。

・おじちゃんのお別れ会、参加させてやることができ、良かつたです。本当に子どもにとつても親にとつても大切な人でしたね。うちはパパやおじいちゃんとも一緒に暮らしていないので、おじちゃんの存在は大変大育つたこと、伝えていきたいと思います。

・土曜日の夜、突然まーくんが振り返り「ママ、だから早くお花持つてお見舞いに行こう！」って言つたのに」と。語りかけたまーくん。私がパパにお別れ会通りです。悔やまれてならないことです。思ひたつ

たらすぐ行動する！大事なことです。おじちゃんは関係ないことですが、昨日少し時間が空いた時に家族みんなでお墓参りに行きました。(早川家の)お盆にも行つたばかりでしたが、お墓に手を合わせると、何だか気持ちがスッキリするのはどうしてでしょうか。気持ちが落ちつきました。

・本当に優しくみんなに愛されつけたおじちゃんに出会えた事、本当に嬉しく思いました。みなさんのお話をきいていると、笑顔がたえず、優しい穏かなおじちゃん。おじちゃんのお別れ会なのに：なんだか私はおじちゃんに励まされた様な気がします。いろいろ悩んでいたりする事もあるけれど、そんな時は、優しいおじちゃんの笑顔を思い出して、頑張つていこうと思いました。おじちゃん本当にありがとう。

・心温まるお別れ会でしたね。子ども達は市川先生、牧師さんのお話をじつと聞いていました。子ども達がおじちゃんへの感謝の言葉を言つていて、涙が止まりませんでした。おじちゃんの人柄がにじみ出でて、良いお別れ会でした。帰りにお花を頂き、美喜一「おじちゃんのおはなもつていく」とずつとお花を持っていて、家に飾ると「おじちゃんのおはな、きれいだね」と喜んでいました。その後スマミングがありましたが、残念ながら終始プールに響く大きな声で泣いていました。